

Fröhliche Stunden verschönen den Tag für Jung und Alt



Die Fröschegruppe der Kindertagesstätte Kinderland war gestern zu Gast in der Tagespflege des DRK an der Reichenbacher Albertstraße. Die Seniorinnen, allen voran Siglinde Mothes und

Gudrun Dorner (von links), haben sich als richtige Omis etwas einfallen lassen: Als Geschenk für die wunderschönen Tanz- und Gesangsdarstellungen der Fröschegruppe bastelten sie für

die Kinder Pappfrösche, die zur Dekoration der Spielzimmer und Fenster benutzt werden können. Den Kindern und Senioren hat das Treffen viel Freude bereitet.

FOTO: FRANKO MARTIN